

Gemeinde Eitorf  
DER BÜRGERMEISTER

**ANLAGE**  
**zu TO.-Pkt.**

interne Nummer **XIII/0013/V**

Eitorf, den 02.11.2009

Amt 10 - Haupt- und Personalamt

Sachbearbeiter/-in: Klaus Wahl

\_\_\_\_\_  
Bürgermeister

i.V. \_\_\_\_\_  
Erster Beigeordneter

**VORLAGE**  
- öffentlich -

**Beratungsfolge**

Rat der Gemeinde Eitorf

**Tagesordnungspunkt:**

Bildung der Vergabekommission

**Beschlussvorschlag:**

Der Rat der Gemeinde Eitorf bestellt folgende Mitglieder in die Vergabekommission:

Vertreter:	Stellvertreter
_____	_____
_____	_____

usw.

**Begründung:**

Im Zuge der Neufassung der Zuständigkeitsordnung hat der Rat der Gemeinde Eitorf in seiner Sitzung am 05.12.2005 eine Vergabekommission gebildet. Die Kommission wurde ins Leben gerufen, um kürzere Wege bei Vergabeentscheidungen herbeizuführen. Sofern eine Vergabeentscheidung einvernehmlich von der Kommission entschieden wurde, hat sich eine Entscheidung des für Vergaben zuständigen Ausschusses erübrigt. Diese Verfahrensweise hat sich im wesentlichen bewährt, da einerseits Entscheidungen schneller herbeigeführt wurden und andererseits zusätzliche Sitzungstermine entbehrlich waren. In die Kommission wurde je ein Mitglied jeder Fraktion bestellt sowie ein Stellvertreter. Hierzu gehören sollte der Vorsitzende des für die Vergabe zuständigen Ausschusses.

Das Verfahren gestaltet sich wie folgt:

Liegt eine Vergabeentscheidung konkret an, wird mit den Mitgliedern der Vergabekommission Kontakt aufgenommen. Dies geschieht per eMail, Telefon, Fax oder auch persönlich. Die Vergabeentscheidung wird hierbei erörtert. Den Mitgliedern der Vergabekommission steht es anheim, der Entscheidung zuzustimmen oder diese abzulehnen. Erfolgt keine einstimmiges Votum der Vergabekommissi-

on, ist die Entscheidung des zuständigen Ausschusses herbeizuführen. Dies war allerdings in den seltensten Fällen erforderlich.

Neben der Einbindung der Politik bei gewichtigen Vergabeentscheidungen ist eines der Ziele deren zügige Umsetzung. Insofern wäre es hilfreich, wenn alle Mitglieder der Vergabekommission per eMail erreichbar wären. Die Abwicklung über eMail hat sich in der Praxis am besten bewährt. Gleichwohl sind aber auch die anderen genannten Wege der Erreichbarkeit unproblematisch.

In der vergangen Wahlperiode waren folgende Mitglieder in die Vergabekommission bestellt:

**Vertreter:**

**SPD:** Bösking, Helmut  
**CDU** Müller, Alwin  
**FDP** Fürst, Helmut  
**Grüne** Scholz, Jochen  
**BfE** Schmidt, Uwe

**Stellvertreter:**

Jüdes-Dreesen, Mechtild  
Ersfeld, Hans-Peter  
Liene, Sascha  
Dehnert, Heinz  
Meeser, Dieter

Es wird gebeten, seitens der Fraktionen die Mitglieder der Vergabekommission in der Sitzung zu benennen.